



まちの話題を紹介！／
KOZAKI こうざき
TOPICS! トピックス！

10/26

数多くの団体が出店、仮装や花火で盛り上げる秋の祭典

道の駅発酵の里こうざき「ハロウィン&花火」



▲夜空に輝く打ち上げ花火

町商工会青年部主催の「ハロウィン&花火」が道の駅発酵の里こうざきで開催され、仮装した子供たちをはじめ、大勢の人たちが道の駅を訪れました。

会場では町商工会や町内団体により、醤油糀づくり体験、甘酒の無料配布、さつまいもスティックなど多くの出店がありました。ステージではジャズバンドの演奏やフラダンス、キッズダンス、大抽選会などが開催され、たくさんの人がステージ前に集まってイベントを満喫しました。夜には花火が打ち上げられ、色鮮やかな花火が夜空に咲き誇りました。



▲よく混ぜ合わせておいしい醤油糀に



▲神崎町商工会販売の焼きそば



▲夜の大抽選会

10/23

椿町長が神崎小6年生と試食

給食で特別栽培米使用開始

発酵×オーガニックビレッジ宣言により、特別栽培米を使用した給食が町内小中学校で提供が始まり、椿町長と神崎小学校の6年生が一緒に給食を食べました。

献立は神崎産の特別栽培米だけでなく、町内酒蔵の日本酒としょうゆを使用した「豚肉の香味焼き」、神崎産レンコンを使用した「きんぴら」など神崎食材づくしの給食でした。

児童たちは「お米がやわらかくておいしい」と大満足。椿町長や友達と話しながら、楽しい給食の時間を過ごしました。



▲神崎づくしの給食はおいしいね

10/20

都会ならではの絶景を眺める

神崎町歩け歩け会

神崎町スポーツ推進委員連絡協議会と町教育委員会の共催による「歩け歩け会」が開催され、58名の方が参加しました。

今年は、お台場潮風公園からレインボーブリッジまでの往復7kmコースを2時間かけて歩きました。スタート時は小雨が降っていましたが、レインボーブリッジに到着する頃には晴れ間が出てきて、絶好の歩け歩け会日和となり、参加者は「レインボーブリッジを歩いてよかったです」など満足した様子でした。歩いた後は築地場外市場へ移動し、海鮮などに舌鼓を打ち、一日を満喫しました。



▲レインボーブリッジの絶景を楽しんだ歩け歩け会